

Mons. Carrasco: «El servicio es vuestra nueva identidad»

31 fieles del Opus Dei han recibido la ordenación diaconal en la basílica de san Eugenio (Roma) de manos de Mons. Ignacio Carrasco.

04/11/2017

Los nuevos diáconos proceden de 15 países diferentes: España, Italia, Venezuela, Kenia, Argentina, Filipinas, Uruguay, Eslovaquia, Uganda, Nigeria, Francia, Costa de

Marfil, Brasil, Colombia y Holanda. La ordenación sacerdotal será el próximo 5 de mayo y se transmitirá por internet.

Mons. Ignacio Carrasco, presidente emérito de la Pontificia Academia para la Vida, centró su homilía en la palabra servicio, que caracteriza las tareas propias atribuidas a los diáconos: “En el lenguaje de Jesús de Nazaret, en el lenguaje de su Madre, María, y de sus parientes, amigos y vecinos el verbo transitivo ‘servir’ no significaba nada de lo que poder enorgullecerse. Era la palabra que definía al siervo, al esclavo, a aquel a quien se encargaban las tareas más bajas, incluso desagradables; era aquel que ocupaba el último lugar en cualquiera de las clasificaciones que hemos fabricado los hombres” (descargue la homilía completa).

Galería de fotos

“Sin embargo -continuó-, esta fue la palabra elegida por los apóstoles para nombrar a aquellos siete primeros colaboradores de los que habla san Lucas en los Actos de los Apóstoles: ‘Hombres de buena reputación, llenos de Espíritu y de sabiduría’”. Y, dirigiéndose a los 31 candidatos, dijo: “Esta será, por tanto, la nueva identidad que asumiréis dentro de unos minutos cuando os imponga las manos”.

El prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz, participó en la ceremonia desde el presbiterio, junto con el vicario general, Mons. Mariano Fazio, y el vicario secretario, Antoni Pujals. También estaban presentes en la ceremonia numerosos familiares y amigos de los futuros presbíteros.

Esta es la lista de los nuevos diáconos:

- Pablo González-Villalobos Bérgamo
(España)
- Francisco Javier Fernández Centeno
(España)
- Agustín Alfredo Silberberg Muiño
(Argentina)
- Alejandro Gratacós Casacuberta
(España)
- Juan José Velasco Fernández
(España)
- Antonio Vargas-Machuca Salido
(España)
- Francis Anthony Jose Inzon Ong III
(Filipinas)
- Francisco Felipe Nieto López
(España)
- Gonzalo Trelles Villanueva (España)
- Juan Suárez-Lledó Grande (España)

- Ignacio María Varela Vega
(Uruguay)
- Luis Poveda Talavera (España)
- Manuel Ignacio Candela Temes
(España)
- Alberto de Ángel Castel (España)
- Michele Crosa di Vergagni (Italia)
- Jorge Segarra Taús (España)
- Àngel Miquel Aymar (Eslovaquia)
- Jude Kasirima Karuhanga (Uganda)
- Pedro Emeka Okafor (Nigeria)
- Alfred Robert Cruz Vergara
(Filipinas)
- Pierre Laffon de Mazières (Francia)
- Frederick Vincent Ifechukwude
Oraegbu (Nigeria)

- Yao N'zian Jean Eudes Téhia (Costa de Marfil)
 - Raphael Rezende Fernandes (Brasil)
 - Anthony Elobuike Asogwa (Nigeria)
 - Martijn Sebastian Pouw (Holanda)
 - Ignacio Ramoneda Pérez del Pulgar (España)
 - Alberto José Ospina Sánchez (Colombia)
 - José Guillermo Muñoz Maldonado (Colombia)
 - Donatus Dedan Wainaina (Kenia)
 - Manuel Alejandro Vielma Alvarado (Venezuela)
-

opusdei.org/es-gt/article/ordenacion-diaconos-2017/ (19/01/2026)